



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia registró 561.235 pasajeros en enero

- **La cifra de viajeros aumentó un 3,2% respecto al mismo mes del año anterior**
- **El tráfico nacional de pasajeros creció un 7%**
- **En global, los pasajeros más numerosos fueron aquellos que volaron con origen y/o destino España, Italia y Alemania**

12 de febrero de 2020

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 561.235 pasajeros durante el pasado mes de enero, lo que significa un crecimiento del 3,2% respecto al mismo mes de 2019.

El tráfico internacional registró 408.100 pasajeros, un 1,7% más que el mes de enero del año anterior, mientras que el nacional supuso un total de 150.719 pasajeros, un 7% más que en el mismo periodo de 2019 y todo ello referido a vuelos comerciales.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países con más demanda de viajeros durante el mes de enero fueron Italia, con 100.367 pasajeros; seguido de Alemania, con 48.227 pasajeros; Francia, con 45.939; Reino Unido, con 41.776; Holanda, con 37.474, y Portugal, con 22.679 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, durante el mes de enero se gestionaron un total de 5.474 vuelos, lo que supone un 4,3% menos respecto al mismo mes de 2019. Del global de movimientos, 5.027 fueron vuelos comerciales, un 0,7% menos.